

# Weekly かぜ 三中の風

R07.6.16

## 3年生のプレゼンに全校生徒が！

13日(金)に、「人権意見発表会」を行いました。代表で意見発表をしてくれたのは3年生5名。そのプレゼンテーションに全校の生徒が聴き入りました。



世界で起こる戦争への思いから、親族の戦争体験を掘り下げました。



女性が教育を受けることを禁止している国があることに衝撃を受けました。



一流のスポーツ選手も人種差別を経験し、自らも学ぶようになったそうです。

(つづく)

(6.16 のつづき)



保育園児の年  
齢から意識付け  
られている無理  
解を越えていき  
たい。



障害のある人の  
ための工夫っ  
て、実は誰もが  
生活しやすくな  
ることに気付い  
た。

どのプレゼンテーションも、伝えたい内容が  
画像と言葉の力で響いてくる、素晴らしいも  
のでした。

全校の生徒がそれぞれの心の中で「人権」  
について考えるひと時となりました。

地域代表の方々にもご来校いただき、中学生の真摯な発表を見ていただきました。あり  
がとうございました。

HINO ///  
Try!